

San Juan Tilcuautla, San Agustín Tlaxiaca, Hgo., 19 de junio de 2024.

Para: Daniel Fragoso Torres  
**Subsecretario de Educación Media Superior y Superior**

De: Juan Antonio Ter Veen Becerra  
**Director General de Educación Media Superior**

**REPORTE DE ACTIVIDAD DERIVADA DE LA COMISIÓN DE  
LOS DÍAS 17 Y 18 DE JUNIO DE 2024**

En acatamiento a la comisión que me encomendó, le informo que asistí a la reunión de la Región Norte de Prospectiva de la Demanda de Servicios Educativos y Actualización Curricular para Potenciar el Talento Mexicano, en la ciudad de Tampico, Tamps. Arribé a la ciudad el domingo 16 de junio a las 19:00 horas y pernocté en el hotel Bonitto Inn, sucursal aeropuerto, para estar puntualmente a las 9:00 horas del lunes 17 de junio en las instalaciones de la biblioteca de la Universidad Tecnológica de Tamaulipas, donde tuvo su sede el evento.

Por parte del Estado de Hidalgo, acudieron al encuentro el Mtro. Felipe Olimpo Durán Rocha, Rector de la Universidad Politécnica de Tulancingo y el Mtro. Justo Juan Manuel Martínez Licon, Director General del Instituto Tecnológico Superior del Oriente del Estado de Hidalgo, así como una representante de la Dra. Irasema Ernestina Linares Medina, Rectora de la Universidad Tecnológica de Tula-Tepeji. La reunión estuvo presidida por el Gobernador de Tamaulipas Dr. Américo Villarreal Anaya y por el Subsecretario de Educación Superior Dr. Francisco Luciano Concheiro Bórquez, y tuvo como centro de su temática dos presentaciones a cargo de la Coordinadora de Estudios Sociodemográficos y Prospectiva del CONAPO y DE LA Titular de la Unidad de Inteligencia Económica Global de la Secretaría de Economía. Ambas exposiciones en su conjunto nos ofrecen una visión muy clara de los retos que el sistema educativo nacional enfrentamos de cara al futuro, que exigen políticas acordes a la realidad que enfrentaremos en el mediano y largo plazo, donde se hará indispensable una actualización curricular y, por lo que hace a la educación media superior, el fortalecimiento de la Educación Dual. Por último, le informo que el encuentro culminó con una comida que nos ofreció a los asistentes la UAT, misma que se extendió hasta las 16:00 horas, debido al intercambio de información que se tuvo con los representantes de las diferentes entidades participantes. El regreso al hotel fue a las 17:00 horas aproximadamente. Debido a la intensidad de la jornada de trabajo y con el propósito de evitar viajar por carretera en la noche, pernocté en Tampico, realizando el regreso a la ciudad de Pachuca a partir de las 07:00 horas del martes 18 de junio.

ATENTAMENTE  
JUAN ANTONIO TER VEEN BECERRA



DIRECTOR GENERAL DE EDUCACIÓN MEDIA SUPERIOR